
14 Quarta-feira, 14 de Maio de 2025Região do Vale

Loteamento clandestino de 
Angra é embargado pelo Inea
Terreno fica localizado na Área de Proteção Ambiental de Tamoios

Um loteamento clandesti-
no com construções irregulares 
dentro da Área de Proteção Am-
biental (APA) Estadual de Ta-
moios, foi embargado após uma 
operação do Instituto Estadual 
do Ambiente (Inea) e do Insti-
tuto Municipal do Ambiente 
de Angra dos Reis (IMAAR) 
nesta terça-feira (13). As cons-
truções ainda não edificadas fo-
ram demolidas, além da retirada 
de cercas irregulares. A área do 
loteamento, localizado no bair-
ro Bracuí, possui uma extensão 
total de cerca de 10 hectares e 
seguirá sendo monitorada pelo 
órgão estadual para impedir no-
vas infrações.

No local, os agentes identifi-
caram uma casa já construída e 
com moradores. Com isso, foi 
emitido um auto de constatação 
para multa simples e um auto 
para embargo. A construção 
passará por um processo admi-
nistrativo e judicial para demo-
lição. O responsável pela casa já 
havia sido autuado pela Prefei-
tura anteriormente pela obra e 
foram notificados novamente 
pelo Governo Municipal.

Terreno ocupava zona 
de preservação

Além de ocupação de parte 
da área de proteção, o terreno 
também se encontrava integral-
mente em uma zona de preser-
vação e em uma área de transi-
ção de vegetação de manguezal, 
características que agravaram 

ainda mais o crime. O ecossis-
tema de mangue é classificado 
como uma Área de Preservação 
Permanente (APP) e, por isso, 
a exploração e atividades cons-
trutivas nesses ecossistemas são 
altamente proibidas.

– Estamos intensificando o 
combate aos crimes ambientais 
em todo o estado. A preservação 
das nossas unidades de conser-
vação é uma prioridade, e ações 
como essa demonstram nosso 
compromisso com a legalidade 
e a proteção dos ecossistemas 
mais sensíveis, como os man-
guezais – afirmou o secretário 
de Estado do Ambiente e Sus-
tentabilidade, Bernardo Rossi.

A ação contou com agentes 

do Inea, por meio do Núcleo de 
Proteção Ambiental das Unida-
des de Conservação, da APA de 
Tamoios e do Parque Estadual 
Cunhambebe, além do Institu-
to Municipal do Ambiente de 
Angra dos Reis (IMAAR) e do 
Comando de Polícia Ambien-
tal (CPAM).

Denúncias
Denúncias de crimes am-

bientais em todo o estado do 
Rio de Janeiro podem ser fei-
tas ao Linha Verde por meio 
dos telefones 0300 253 1177 
(interior, custo de ligação lo-
cal), 2253-1177 (capital), no 
aplicativo para celular “Disque 
Denúncia Rio”, onde usuários 

com sistema operacional An-
droid ou iOS podem denunciar 
anexando fotos e vídeos, com a 
garantia de anonimato.

Sobre a APA de 
Tamoios

Criada em 1986, a APA de 
Tamoios tem como objetivo a 
proteção do ambiente natural, 
das paisagens de grande beleza 
cênica e dos sistemas geo-hi-
drológicos da região, que abri-
gam espécies biológicas raras 
e ameaçadas de extinção, bem 
como as comunidades caiçaras 
integradas naqueles ecossiste-
mas. Com 22.530,17 hectares 
de extensão, a unidade de con-
servação fica em Angra.
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A construção passará por um processo administrativo e judicial para demolição

VR destaca avanços em integração racial 
A Secretaria Municipal de 

Políticas para as Mulheres e Di-
reitos Humanos (SMDH) de 
Volta Redonda destacou este 
13 de maio, Dia da Abolição da 
Escravatura, que Volta Redon-
da tem avançado na promoção 
da igualdade racial com inú-
meras conquistas em políticas 
públicas, sendo referência para 
outros municípios

- Libertos no papel, milhões 
de brasileiros negros foram 

lançados à própria sorte, sem 
reparação histórica e submeti-
dos a novas formas de exclusão 
social. Por isso, o 13 de maio é 
lembrado por muitos não como 
uma data de celebração, mas 
de reflexão e resistência. Mais 
de 130 anos depois, o racismo 
estrutural ainda marca a reali-
dade brasileira. Mas as cidades 
comprometidas com a justiça 
social têm buscado reverter esse 
cenário com políticas públicas 

efetivas. Volta Redonda é uma 
delas, e faz parte do pacto de 
cidades não racistas dos estado 
do Rio de Janeiro - afirmou a 
assessora técnica de Promoção 
da Igualdade Racial, Juliana 
Sampaio.

As principais conquistas do 
combate ao racismo estrutu-
ral e valorização da população 
negra na cidade incluem o Kit 
Equipagem, recebido em 2024 
por meio do Ministério da 

Igualdade Racial – inclui veí-
culo, eletrodomésticos e mobi-
liário para reforçar a infraestru-
tura da SMDH e do Conselho 
Municipal de Promoção da 
Igualdade Racial; e o Sistema 
de Monitoramento de Políticas 
Raciais – ferramenta inédita no 
município, lançada em 2023, 
que permite analisar dados so-
bre desigualdade racial e orien-
tar políticas públicas com base 
em indicadores reais.

oaB-RJ apura lentidão na Justiça 
em Miguel Pereira e Paty do alferes

Na última semana, a Co-
missão de Celeridade Proces-
sual (CCP) da OAB-RJ esteve 
nas comarcas de Miguel Pereira 
e Paty do Alferes para apurar 
as causas da lentidão no anda-
mento dos processos nas varas 
únicas dos dois municípios. 
Em Miguel Pereira, a princi-
pal razão apontada é a falta de 
um juiz titular desde agosto de 
2024.

Na Vara Única de Miguel 
Pereira, há cerca de sete mil 
processos acumulados. Dos 
cinco servidores lotados, ape-
nas dois estão em atividade; os 
demais estão afastados por li-
cença médica. O atendimento 
conta ainda com dois serven-
tuários do Grupo Emergencial 
de Auxílio Programado Carto-
rário (Geap), que atuam exclu-
sivamente no sistema de Distri-
buição e Controle de Processos 
(DCP). Isso acaba gerando 
acúmulo de processos no siste-
ma eletrônico (PJe), que é hoje 
o principal gargalo da unidade.

Mais servidores
A Comissão pretende so-

licitar ao Tribunal de Justiça o 
envio de pelo menos mais dois 
servidores do Geap, além de 
estagiários, já que atualmente a 

unidade conta com apenas um 
aprendiz.

Durante a visita, uma servi-
dora destacou a necessidade de 
profissionais de tecnologia para 
auxiliar na migração dos pro-
cessos dos sistemas antigos para 
o e-Proc, plataforma que está 
sendo implantada e que deve 
unificar os trâmites processuais.

Além das questões relacio-
nadas à tramitação dos proces-
sos, a unidade enfrenta proble-
mas estruturais, como falhas 

na rede elétrica que afetam o 
funcionamento do cartório. 
“Atuamos com união de esfor-
ços para garantir a efetividade 
da tramitação processual em 
Miguel Pereira. Com a visita 
da Comissão, viabilizamos a 
alocação de novos estagiários 
e serventuários do GEAP. Isso 
certamente agilizará os proces-
sos, melhorará a eficiência e, 
consequentemente, a prestação 
jurisdicional”, afirmou o pre-
sidente da OAB/Miguel Pe-

reira.”, afirmou o presidente da 
OAB/Miguel Pereira, Diego 
Esteves.

Paty do Alferes
Na Vara Única de Paty do 

Alferes, a situação é semelhan-
te: tramitam cerca de seis mil 
processos, considerando os 
sistemas DCP e PJe. O atendi-
mento é feito por três servido-
res, sendo um deles em regime 
remoto, com jornada reduzida 
pela metade. A unidade conta 
com o apoio de quatro estagiá-
rios e quatro serventuários do 
Geap, que atuam exclusivamen-
te no DCP. Com isso, processos 
no PJe acabam se acumulando, 
e alguns estão parados há mais 
de um ano.

“Identificamos aqui um 
problema recorrente em todo o 
Estado do Rio de Janeiro, mas 
que, de acordo com o planeja-
mento da nova gestão do Tri-
bunal de Justiça, será resolvido 
em breve: a falta de servidores. 
Além disso, há uma questão 
grave: o juiz local acumula a 
função na Vara Única de Mi-
guel Pereira. Faremos o possí-
vel, junto à Corregedoria do 
Tribunal, para solucionar esse 
impasse”, afirmou Carolina Mi-
raglia, presidente da comissão.
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Visita constatou atuação de um único juiz nas duas comarcas
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B. Mansa alerta sobre golpe 
de falso cadastro de Vale Gás

Vereador de VR critica demora 
para sinalizações viárias

Outros bairros em demanda

Psicólogos de Angra

Apreensão de motocicleta

Orientações da secretaria

A prefeitura de Barra 
Mansa, por meio da Se-

cretaria de Assistência 
Social e Direitos Huma-

nos, alertou sobre uma 
tentativa de golpe que 
está acontecendo na ci-
dade. Pessoas estão se 
passando por funcioná-

rios dos Cras (Centros de 
Referência de Assistên-

cia Social) durante liga-

ções telefônicas com o 

objetivo de colher dados 
de moradores durante 
falsos cadastros para o 
benefício Vale Gás. A ti-
tular da Pasta, secretária 
Joseane Ricarte, e a co-

ordenadora da Proteção 
Social Básica, Cátia Batis-

ta, informaram que um 
registro de ocorrência já 
foi registrado na 90ª DP 
para a averiguação da si-
tuação.

“Eu poderia mentir dizen-

do que estou feliz com o 
início da pintura da sina-

lização da Avenida Ceará 
e Avenida Euclides Fi-
gueiredo”. Foi assim que 
o vereador Renan Cury, 
de Volta Redonda, abriu 
sua fala em um vídeo pu-

blicado nas redes sociais 
para falar sobre o atraso 

na sinalização viária do 
cruzamento das avenidas, 
localizadas no bairro Reti-
ro. Neste fim de semana, 
em menos de 24h, acon-

teceu dois acidentes en-

volvendo a colisão entre 
dois carros, no domingo 
(11) e outra batida lateral 
de uma motocicleta com 
um carro, no sábado (10).

De acordo com o vere-

ador, depois de muitos 
acidentes e casos de atro-

pelamento no trecho, a 
solicitação à Secretaria de 
Transporte e Mobilidade 
Urbana (STMU) foi aten-

dida nesta segunda (13). 

“Outros cruzamentos no 
bairro Vila Mury, Voldac, 
que estão precisando de 
sinalização. Infelizmente o 
que acontece de acidente 
em Volta Redonda devido 
a falta de sinalização ‘não 
está no gibi’”, disse.

No legislativo de Angra 
dos Reis, psicólogos esti-
veram no Plenário Presi-
dente Benedito Adelino 
para acompanhar a ses-

são ordinária e reivindi-
car melhorias para a ca-

tegoria na última quinta 

(08). O vereador Kelven da 
Saúde pediu que o Poder 
Executivo atenda ao pedi-
do dos profissionais para 
reduzir a carga horária de 
35h para 30h semanais, 
sem redução de venci-
mentos e vantagens.

Aliás, durante um patrulha-

mento preventivo e osten-

sivo na manhã desta terça-

-feira (13), no bairro Verbo 
Divino, agentes da Guarda 
Municipal de Barra Man-

sa realizaram a apreensão 
de uma motocicleta que 
apresentava várias irregu-

laridades. O veículo estava 

estacionado de forma ir-
regular na Avenida Verbo 
Divino, sobre a marca de 
canalização viária. Além 
disso, foi constatado que o 
veículo se encontrava sem 
placa de identificação e 
apresentava escapamento 
adulterado, gerando polui-
ção sonora. 

- A equipe do Cras não vai 
às residências ou ligam 
para oferecer benefícios. As 
pessoas que necessitarem 
do Vale Gás devem procu-

rar uma unidade do Centro 
de Referência de Assistên-

cia Social (Cras) dentro do 
município, onde recebe-

rão todo o direcionamen-

to – explicou Joseane. Para 
mais esclarecimentos so-

bre esse e outros assuntos 
pertinentes, a Secretaria de 
Assistência Social e Direitos 
Humanos de Barra Mansa 
está sediada na Rua Oscar 
da Silva Marins, n° 252, Cen-

tro. O telefone para contato 
é o (24) 3512-5692.
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Secretária informou que foi feito registro de ocorrência

Renan Cury aponta acidentes devido a falta da pintura
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